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胜宏科技（惠州）股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2019-1114-01 

投资者关系 

活动类别 

√特定对象调研 □分析师会议  □媒体采访  □业绩说明会 

□新闻发布会   □路演活动    √现场参观 

□其他  

参与单位名称 

与姓名 

民生证券          王  芳 

聚鸣投资          蔡成吉  

宏盛鹏达基金      尹  杰 

宏盛鹏达基金      邹  坤 

凯岩资本          王  琦 

太平洋证券资管    王秀平 

海通财富管理中心  乔  迁 

北京泽铭投资      单  河 

深圳宏鼎财富      李小斌 

金元证券资管      骆  林 

誉华（上海）资管  陈  勇 

翼虎投资          王顺序 

广发资管          龚贵林 

东北证券          程雅琪 

泉汐投资          于苏龙 

汐泰投资          董  函 

集元资产          朱彦頔 

金友创智          张传路 

广东礽江企业      黄  炎 

时间 2019年 11月 14日 

地点 公司 3号会议室、智慧工厂现场 



上市公司 

接待人员姓名 

董事会秘书：赵启祥 

财务总监：朱国强 

证券事务代表：李启亮 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、公司介绍 

赵启祥先生通过 PPT 形式，向参加调研活动人员介绍：公司介绍、客户结构升级、下

游客户领域分布、产能扩产及规划、产品与技术储备等方面内容。 

 

二、投资者互动，主要问答内容 

Q1：公司产能规划及各厂区产品定位？ 

答：公司计划 2022 年实现目标产值达 100 亿元人民币目标，原有产能产值 20-25 亿元

人民币，通孔板智慧工厂产能产值 40 亿元人民币，HDI 智慧工厂产能产值 40 亿元人

民币；通孔板智慧工厂六厂于明年三月投产；HDI 智慧工厂 1-4 楼（1-3 楼为公共部

分）今年 8 月投产，三阶规划的是 3 万平方米/月。各厂区定位：一厂是生产小批量

PCB，二厂是生产电源、电池、线圈、LCDPCB，三厂是生产汽车用 PCB，四厂是生

产工控类、LEDPCB，五厂生产是独立显卡、内存条等含金手指制程 PCB；六厂生产

基站用、通讯类、24 层以下高端服务器、及部分大尺寸超大尺寸 PCB。三、四、五、

六厂各规划产能是 8-10 万平方米/月，年化收入是 10 亿元人民币。HDI 智慧工厂分三

期，一期年产值 10 亿，二期年产值 10 亿，三期年产值 20 亿。一期规划生产 LED、

智能家居、手机、网通类产品，如亚马逊、谷歌智慧家居产品。HDI 一期的良率从 8

月底 50-60%到 11 月突破 91%。公司 11 月开始跟闻泰合作，生产手机 HDI 产品。 

Q2：智慧工厂六厂规划情况及华为客户情况？ 

答：智慧工厂六厂产品尺寸可达 730*1200mm，厚度达 6mm，生产基站天线用、商用

无人机用 PCB 等产品，准备明年 3 月份投产后，备战华为、中兴等客户大尺寸及超

大尺寸通讯类产品。选择明年三月投产的原因是：一月是过年，二月做好人力及员工

培训的准备，三月正式投产。 

Q3：HDI 智慧工厂二期是如何规划的？ 

答：PCB 产品的规划层数为 10-12 层， 产能规划是 2.5 万平米/月 Any Layer，以及 1

万平方米/月 mSAP。 

Q4：同业竞争激烈，公司在人才储备方面是什么情况？ 



答：公司提前布局，在 HDI 投产前一年开始储备干部，提前三个月储备员工，我司与

7 家中职、高职学校建立了长期合作关系，为公司定向培养优秀人才，来满足公司的

人才需求。 

Q5：高频高速材料应用有多少，出货量有多少？ 

答：全球主流使用的高频高速材料公司基本都认证过可以使用，高频材料主要用罗杰

斯，量比较少；公司生产的显卡用 PCB90%以上使用高速材料，高端 NoteBook，服务

器也部分使用高速材料，使用高速材料大概占总出货量的 30%，明年使用高速材料的

比例会超过 30%。 

 

三、参观公司车间 

投资者参观了位于公司通孔板智慧工厂及 HDI 智慧工厂。 

注：调研过程中公司严格遵照相关规定，未出现未公开重大信息泄露等情况。 

附件清单（如有） 无 
 


